
令和６年度 第１回 江南市情報公開・個人情報保護審査会 議事録 

 

●日  時  令和６年４月２４日（水）午前１０時２０分～午前１０時４０分 

●場  所  江南市役所３階 第３委員会室 

●委  員  出席５名（浅野總一郎、倉知正憲、山下陽子、田實直也、宇梶郁） 

●傍聴者数  ０名 

●資  料  ・情報公開制度の実施状況 

       ・個人情報保護制度の実施状況 

●議  題  情報公開制度及び個人情報保護制度の実施状況について 

  

 事 務 局  （資料に基づき説明） 

 委  員  情報公開に係る審査請求は令和４年度に２件とあるが、今後はどうか。 

 事 務 局  適正な処分に努めているが、近年は開示請求の件数が増加しており、

審査請求の可能性は否定できない。 

 委  員  開示請求から決定までのプロセスはどのようになっているか。 

 事 務 局  開示請求を総務課で受け付け、請求対象文書の担当課において該当文

書に記載されている内容を確認する。印影や個人情報等は黒塗りし、

総務課に合議のうえ、担当課から請求者に対し決定を通知する。 

黒塗りする必要がなければ全部開示、印影や個人情報等の開示するこ

とができない部分があれば部分開示、請求対象文書が存在しない場合

等は不開示とする。 

 委  員  （処理状況の中には）市制７０周年に係る開示請求のような例年には

ないものもあるようだが、事務局としてそのような案件について何か

把握していることはあるか。 

 事 務 局  市制７０周年に係るものではないが、昨年度に部分開示を行ったもの

について、その案件に係る審査請求が今後有り得ると考えている。 

 委  員  マイナンバーに係る自己情報について市民からの問合せ等はあるか。 

 事 務 局  今のところマイナンバーに係る自己情報についての開示請求等はない。 

 委  員  市役所の窓口で市民対応をする職員は、会計年度任用職員が多いと思

われる。個人情報の取扱いについては、研修等により周知を図られた

い。 


